



## Fitch ratifica calificación del municipio de Escobedo, NL

7 de Febrero, 2014

Fitch México ratificó hoy su calificación de "A-(mex)" del municipio de General Escobedo, Nuevo León, y modificó la perspectiva de negativa a estable.

Monterrey.- Fitch México ratificó hoy su calificación de "A-(mex)" del municipio de General Escobedo, Nuevo León, y modificó la perspectiva de negativa a estable.

La agencia evaluadora dijo que el cambio en la perspectiva se fundamenta en la disminución del uso intensivo de cadenas productivas y créditos revolventes de corto plazo utilizados para hacer frente a compromisos relacionados a pasivos circulantes.

También, señaló, le favorece la expectativa de una mejora en la flexibilidad financiera producto de un favorable crecimiento en los ingresos propios y a la contención del gasto operacional para los próximos ejercicios.

La calificadora espera niveles de endeudamiento adicional de largo plazo que no sobrepasen la autorización publicada en la Ley de Ingresos 2014.

Refirió que entre los factores que sustentan la calificación destacan el bajo nivel de deuda de largo plazo respecto a sus ingresos disponibles y el potencial de crecimiento en la recaudación de ingresos.

Además, dijo, le beneficia el dinamismo en la recaudación local derivado en buena parte por políticas específicas de recaudación y el bajo grado de marginación, según el Consejo Nacional de Población (Conapo).

Por otra parte, entre las limitantes de la calificación se encuentran la tendencia creciente del gasto operacional y la dependencia importante a recursos extraordinarios de orden estatal.